

Ein Ergebnis von hoher Bedeutung für den Patienten, das auf der Grundlage des gerade untersuchten Gesundheitsproblems ermittelt wird (z. B. die Häufigkeit einer Heilung einer osteoporosebedingten Fraktur oder von Magengeschwüren, ebenso wie deren Rückfallquoten).

Hinweis: Das klinische Ergebnis unterscheidet sich vom [Behandlungsergebnis](#) dahingehend, dass sich das Erstgenannte auf die Auswirkungen auf die Erkrankung und das Letztgenannte auf die Auswirkungen auf die Gesundheit (z. B. die Volksgesundheit) bezieht.